

Plástica se acaba en el primer día de elección MIR

Solamente 7 electores optan por Medicina Familiar y Comunitaria

Martes, 16 de abril de 2013, a las 22:31

REDACCION MEDICA. Hiedra García Sampedro. Madrid

En el primer día de elección de plaza MIR ya se han acabado todos los puestos que ofertaba la especialidad de Cirugía Plástica (33) con la elección del aspirante que tenía el número de orden 643, que se formará en el Hospital Universitario de Donostia. El año pasado, Plástica cubrió todas sus plazas en el segundo día de asignación, en el número 1.064.



Dermatología, Cardiología, Plástica, Neurocirugía y Neurología son las especialidades que más rápido están cubriendo sus plazas.

Estaban llamados a elegir plaza este martes los electores con un número de orden entre el 1 y el 700, sin embargo, se han cubierto 693 plazas, por lo que se han producido un total de siete incomparecencias en los actos de asignación. Además de Cirugía Plástica, la especialidad de Cardiología ha sido la más demandada y probablemente terminará de cubrir todas sus plazas este miércoles, ya que de las 153 que oferta, quedan vacantes por ahora 50. Es decir, en el primer día de elección se ha cubierto el 67 por ciento de las plazas de Cardiología, mientras que en el año pasado el porcentaje era de 60,25.

Dermatología es la otra especialidad que más rápido está cubriendo sus plazas MIR. Ya se han elegido el 75 por ciento y para este miércoles solamente quedan 18 puestos de los 77 que ofertaba este año.

A Cirugía Plástica, Dermatología y Cardiología les siguen Neurocirugía, que ha cubierto el 46 por ciento de sus plazas, y Neurología, con el 35 por ciento de sus puestos MIR ya ocupados.

Hay que destacar también el número de electores que se han decantado por Pediatría, un total de 86; y Obstetricia y Ginecología, un total de 62.

Especialidades menos elegidas

Por otro lado, en el primer día de elección todavía no se ha elegido ninguna plaza en las especialidades de Laboratorio como Inmunología, Análisis Clínicos o Bioquímica Clínica, pero sí en Microbiología (23). Tampoco en Geriátrica, Farmacología Clínica, Alergología, Anatomía Patológica, Medicina Nuclear y las especialidades de escuela.

En el caso de Medicina Familiar y Comunitaria, solamente 7 personas la han elegido en este primer día de elección MIR. El año pasado a estas alturas, eran 5 los electores que optaron por esta especialidad. Quedan aún 1.768 plazas de Familia por cubrir.